

ツイッターでの「#国会個人包囲0515
#SocialDistanceResistance」の呼びかけにこたえ国会前に集まり、参加者同士の間隔をあけて検察庁法改正案に反対の声をあげる人たち=5月15日、国会正門前

#検察庁法改正案に抗議します



ツイート **1000万件**

民意が

政権の暴走を止めました!

「# 検察庁法改正案に抗議します」—— 著名人や検察OBをはじめ広範な人びとに広がった世論と野党の論戦が、時の政権の意向で特定の検察幹部の定年延長を可能にする法改正強行をストップさせました。

次の臨時国会で成立をねらう安倍政権。検察私物化をキツパリやめさせるため、さらに世論を広げることが求められています。

5月8日
1人でTwitterデモ
#検察庁法改正案に抗議します
右も左も関係ありません。犯罪が正しく裁かれない国で生きていくたくありません。この法律が通ったら「正義は勝つ」なんてセリフは過去のものになり、刑事ドラマも法廷ドラマも成り立ちません。絶対に反対です。

5月10日
1,000,000超えました。この目に焼き付けました。
おやすみなさい★
#検察庁法改正案に抗議します
151 5,235 1.3万

#検察庁法改正案に

抗議します

#検察庁法改正案に抗議します
96

5月10日
「抗議します」じゃなくて「反対します」としたいところですが。
#検察庁法改正案に抗議します
282 1.7万 4.1万

5月10日
このコロナ禍の混乱の中、人命を犠牲にしては人の命。どうみても民主主義から離れた法案を強引に決める日本にとって悲劇です。
#検察庁法改正案に抗議します

5月12日
読んで、今日も吐かず

5月10日
もうこれ以上、保身のために都合良く法律も政治もねじ曲げないで下さい。この国を壊さないで下さい。
#検察庁法改正案に抗議します

